

Nantes, le 5 février 2021

L'identité bretonne a toute sa place dans notre Région

La culture bretonne fait partie de l'identité de la Loire-Atlantique et de notre région. Il est essentiel de la célébrer et de la faire vivre positivement.

Il faut additionner et non diviser dans la période actuelle, et c'est ce qui nous distingue fondamentalement de ceux qui souhaitent séparer la Loire-Atlantique des Pays de la Loire.

Vouloir briser les Pays de la Loire au nom d'une identité qui n'a que faire des frontières administratives et politiques serait une grave erreur et un contresens absolu.

La Région des Pays de la Loire est une région à 5 départements qui va de l'avant et qui continuera à aller de l'avant à 5 départements.

Nous n'avons peut-être pas une longue histoire commune, mais ce qui nous rassemble est plus précieux encore : c'est l'avenir et un avenir plein de promesses.

Christelle Morançais
Présidente du Conseil Régional des Pays de la Loire

CONTACT PRESSE

Gwenola Cariou Huet : gwenola.cariou-huet@paysdelaloire.fr – 06 82 80 18 92